



福重小学校学校だより

令和5年12月13日 第36号 文責 校長

<12月12日 5年生の餅つきがありました>

この日は早朝から、多くの保護者様の協力のもと、5年生の餅つきが実施されました。前日から雨の気配が少なからずありましたが、早朝に少し降ったくらいで何とか実施できました。

今回の米は、子どもたちが春から田植えをし、秋の稲刈りをした餅米です。右の写真のように全員が「臼」と「杵」で日本

古来の文化を体験できたことが大きな学びだったと思います。



福重小学校でしかできない特色ある活動だと思えます。また、この日ありがたかったのは、右下の写真のようにたくさんの保護者の方が来校の上、協力していただいたことです。朝の6時には既にも多くの方々が見えていました。心より感謝申し上げます。餅つきの活動を通して、また一つ子どもと私たち職員、保護者の皆様との繋がりが深まった1日でした。



5年担当の岩松先生の杵を降ろす姿がとても合っていて、皆さんの話題になりました。力強く腰が入っているからかなあ…。あとからお餅をいただきましたが、できたてのおいしさが満載のお餅でした。5年生の皆さん、ありがとう！



🔊 白線をかいてくださいました



左の写真は学校の入口近くから皆同方面へ向かう道路の様子です。すでにお気づきかと思いますが、以前白線が消えていた状況を見て、市の道路整備課の方が急ぎ対応してくださいました。対応がたくさんある中、大変有り難いことです。引き続き白線外の登下校帯での安全確保についてご理解とご支援をお願いします。

○お願いです○

右の写真は12月12日（火）朝の写真です。ご覧のとおり、運動場の半分が自動車のタイヤの跡でいっぱいになりました。午後のお迎え時や夜の体育館使用後の車両かと思われます。現在狭い運動場のスペースしかないために、車が運動場に一時的に停車したり、運動上を通り抜けたりせざるを得ない状況だと思えますが、どうしても翌日の体育の授業に影響してしまいます。



どうぞ、可能な限り運動上敷地内への車両の乗り入れをお控えいただくようお願いいたします。また、お迎え等で来校された場合は、体育館横（旧幼稚園園庭の下）にスペースがありますのでそちらをご利用ください。また、学校裏への通り抜け道路を利用もできますので、方向転換等による運動場内への侵入も少なくなります。ご理解とご支援を賜りますようお願いいたします。

あと一週間と少しで冬休みです。2学期も無事にすんでよかったね、と言い合えるよう、努めて安全面への指導を重ねていきます。ご家庭でも、この時季特に心配な交通事故、不審者に関する対応等について重ねてご指導ください。